

Perkenalan

Air Liquide Group menghormati kekhawatiran Anda tentang privasi informasi pribadi yang Anda berikan dan mematuhi Kebijakan Privasi Grup yang dapat diakses melalui tautan ini. Persetujuan Anda dengan ketentuan pemberitahuan privasi ini menandakan persetujuan Anda terhadap pengumpulan, penggunaan, dan pengungkapan informasi pribadi Anda untuk tujuan yang terkait dengan lamaran pekerjaan Anda. Oleh karena itu, disarankan untuk membaca pemberitahuan privasi ini dengan saksama sebelum mengirimkan lamaran pekerjaan Anda. Persetujuan Anda berlaku untuk setiap kunjungan situs web di masa mendatang, dan Anda dapat mencabut persetujuan Anda sesuai dengan proses yang ditunjukkan di bawah ini.

Apa ruang lingkup pemberitahuan privasi ini?

Pemberitahuan privasi ini berlaku untuk semua data pribadi yang Anda berikan dalam lamaran kerja Anda. Pengontrol data pribadi Anda adalah perusahaan grup Air Liquide yang mengedit lamaran pekerjaan yang Anda lamar.

Bagaimana data Anda dikumpulkan dan digunakan?

Air Liquide menggunakan data pribadi yang Anda berikan untuk menghubungi Anda dan memproses lamaran Anda jika Anda telah menanggapi tawaran pekerjaan secara online dan dalam kepentingan yang sah dalam menilai kesesuaian Anda untuk pekerjaan yang diusulkan. Jika Anda dipekerjakan, informasi Anda juga akan ditransfer ke layanan Air Liquide HR untuk keperluan administrasi perekrutan.

Pengumpulan data pribadi secara pasif

Beberapa data pribadi yang disimpan di server kami disediakan oleh Anda secara sukarela saat Anda mengisi formulir online, sedangkan data pribadi lainnya dikumpulkan secara otomatis.

Untuk meningkatkan pengalaman penelusuran pengguna di situs kami dan untuk tujuan analisis statistik, Air Liquide secara otomatis mengumpulkan data pribadi tertentu saat Anda mengunjungi situs kami:

- alamat IP Anda: alamat IP diberikan ke komputer Anda oleh penyedia layanan internet agar Anda dapat mengakses web
- tanggal dan waktu Anda mengunjungi situs dan halaman yang Anda lihat
- sistem operasi komputer Anda dan perangkat lunak penjelajahan internet yang digunakan
- login Anda, jika Anda menjelajahi area terlarang di situs
- riwayat penjelajahan Anda dalam situs web Grup dan durasi koneksi Anda.

Bergantung pada kasusnya, kami memproses data pribadi tersebut dengan persetujuan Anda ketika hukum mewajibkannya (misalnya, dalam kasus di mana penyimpanan beberapa cookie di terminal Anda memerlukan pengumpulan persetujuan Anda) atau atas dasar kepentingan sah kami dalam mengusulkan situs web dan meningkatkan kinerjanya.

Kami menyarankan Anda juga membaca halaman kami tentang cookie.

Siapa yang dapat mengakses data Anda?

Dalam batasan ketat pemrosesan data yang dilakukan untuk tujuan yang dijelaskan di atas, data pribadi Anda akan diakses oleh departemen HR Air Liquide. Data pribadi Anda akan digunakan hanya oleh Air Liquide dan tidak akan dikomunikasikan kepada pihak ketiga kecuali kepada (i) penyedia layanan pihak ketiga dari sistem informasi yang memerlukan akses ke data pribadi di dalam sistem untuk menyediakan layanan tersebut serta (ii) perusahaan eksternal yang terlibat dalam proses perekrutan. Air Liquide mewajibkan perusahaan-perusahaan ini untuk melindungi data pribadi Anda secara memadai dan tidak menggunakannya untuk tujuan lain selain yang disebutkan di atas. Jika layanan yang diberikan oleh perusahaan ini melibatkan transfer data pribadi di luar European Economic Area, data pribadi Anda akan tercakup dalam Klausul Kontrak Standar yang ditetapkan oleh European Commission dan yang kami terapkan pada penyedia layanan kami, atau dengan mekanisme lainnya dianggap perlu oleh European Commission.

Mengingat dimensi internasional grup Air Liquide, beberapa penerima Air Liquide mungkin didirikan di negara-negara yang terletak di luar European Economic Area, di mana undang-undang privasi data mungkin berbeda dari yang ada di European Economic Area. Grup Air Liquide telah mengambil langkah-langkah untuk memastikan tingkat perlindungan yang memadai atas data pribadi yang ditransfer. Pengalihan ini tercakup dalam "Peraturan Perusahaan yang Mengikat" yang disetujui oleh otoritas yang berwenang untuk melindungi data pribadi. Anda dapat berkonsultasi dengan otoritas yang berwenang dengan mengikuti tautan ini.

Bagaimana Anda bisa mengelola data Anda?

Sesuai dengan peraturan yang berlaku tentang perlindungan data pribadi, khususnya Peraturan (EU) 2016/679 Parlemen Eropa dan Dewan 27 April 2016 tentang perlindungan orang perseorangan sehubungan dengan pemrosesan data pribadi dan tentang pergerakan bebas dari data tersebut, Anda memiliki hak akses, perbaikan dan penghapusan data pribadi Anda, hak untuk menentang karena alasan yang berkaitan dengan situasi khusus Anda terhadap perlakuan data pribadi Anda, serta hak untuk menetapkan pedoman mengenai nasib data pribadi Anda setelah kematian.

Selain itu, dalam beberapa kasus Anda dapat meminta untuk menerima data pribadi yang telah Anda berikan kepada kami atau, jika memungkinkan, mengirimkannya langsung ke pengendali lain.

Dalam keadaan tertentu, Anda juga berhak mendapatkan batasan pemrosesan data pribadi Anda.

Untuk pemrosesan data pribadi yang memerlukan persetujuan dari Anda, Anda berhak untuk menarik persetujuan Anda kapan saja. Pelaksanaan hak ini tidak mempengaruhi keabsahan pengobatan berbasis persetujuan sebelum penarikan.

Dalam hal Anda ingin menghapus data pribadi Anda dan/atau menghapus persetujuan Anda terkait dengan penyimpanan data pribadi Anda dan/atau menghapus nama dan data pribadi Anda dari kumpulan kandidat, Anda dapat:

- akses akun kandidat Anda dan klik "hapus data pribadi saya",
- jika Anda tidak dapat mengakses akun kandidat Anda, Anda dapat mengirimkan permintaan Anda ke email ini: wwhr-grouphris@airliquide.com.

Untuk semua pertanyaan atau permintaan lain terkait data pribadi Anda dan untuk menggunakan hak hukum Anda, Anda dapat mengirimkan permintaan ke Petugas Perlindungan Data yang ditunjuk oleh Air Liquide:

Melalui pos biasa:

Laurence Thomazeau
Petugas Perlindungan Data
75, quai d'Orsay 75007 Paris

Atau menggunakan formulir kontak yang tersedia di sini.

Anda juga berhak mengajukan klaim kepada otoritas yang berwenang untuk perlindungan data pribadi.

Berapa lama Air Liquide akan menyimpan data pribadi Anda?

Jika Air Liquide menolak lamaran Anda untuk tawaran pekerjaan, data pribadi Anda akan dihapus setelah tiga bulan sejak akhir proses lamaran, kecuali jika retensi yang lebih lama diizinkan oleh hukum untuk tujuan pembuktian.

Jika Anda memberikan persetujuan Anda untuk diintegrasikan dalam kumpulan kandidat setelah Air Liquide menolak lamaran Anda untuk tawaran pekerjaan tertentu, Air Liquide akan menyimpan data pribadi Anda untuk jangka waktu dua puluh empat bulan sejak pertukaran terakhir dengan Anda kecuali Anda meminta penghapusan data pribadi Anda sebelumnya sesuai dengan proses yang disebutkan di atas.

Modifikasi

Air Liquide berhak mengubah atau melengkapi pemberitahuan privasi ini kapan saja. Pembaruan pemberitahuan privasi ini ditampilkan di awal pemberitahuan ini, efektif segera

setelah dipublikasikan. Silakan periksa kembali secara berkala, dan terutama sebelum Anda memberikan informasi pribadi yang baru.